

EVOLUCIÓN DEL COVID-19 EN EL MUNDO a 23/sept/2020

Datos utilizados: Ministerio de Sanidad Actualización N.º 213. Enfermedad por el coronavirus (COVID-19). 23.09.2020; en: https://www.msbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCov/documentos/Actualizacion_213_COVID-19.pdf

País	Casos confirmados hasta 23 sept 2020	País	Fallecidos hasta el 23 sept 2020	Índice de Letalidad	País	Incidencia acumulada / 100.000 hab 14 últ días	País	Casos totales hasta 23-9 por 100.000 hab	Fallecidos totales hasta 23-9 por 100.000 hab
Estados Unidos	6.825.697	Estados Unidos	199.024	2,90	Argentina	322,20	Chile	2.340,78	64,33
India	5.562.663	Brasil	136.895	3,00	España	286,86	Perú	2.331,97	95,14
Brasil	4.544.629	India	88.935	1,60	Perú	241,70	Brasil	2.138,05	64,40
Rusia	1.115.810	México	73.493	10,50	Brasil	189,40	Estados Unidos	2.062,13	60,13
Perú	768.895	R. Unido	41.825	10,40	Colombia	187,80	Colombia	1.503,60	47,58
Colombia	765.076	Italia	35.738	11,90	Francia	185,00	España	1.483,39	66,38
México	697.663	Francia	31.416	6,70	Estados Unidos	156,90	Argentina	1.396,96	28,88
España	693.556	Perú	31.369	4,10	Iraq	138,60	Sudáfrica	1.116,09	26,96
Sudáfrica	661.936	España	31.034	4,50	Bélgica	124,40	Arabia Saudí	948,60	12,96
Argentina	631.365	Irán	24.478	5,80	Chile	117,10	Bélgica	891,30	85,85
Francia	468.069	Colombia	24.208	3,20	P. Bajos	112,40	Suecia	873,70	58,07
Chile	447.468	Rusia	19.649	1,80	Ucrania	91,00	Bielorrusia	803,21	8,31
Irán	425.481	Sudáfrica	15.992	2,40	India	88,10	Iraq	802,68	21,44
R. Unido	403.551	Argentina	13.053	2,10	Portugal	79,00	Rusia	764,60	13,46
Bangladesh	350.621	Chile	12.298	2,70	Rumania	77,60	Francia	717,09	48,13
Arabia Saudí	330.246	Bélgica	9.950	9,60	R. Unido	72,50	Portugal	683,19	18,88
Iraq	322.856	Alemania	9.409	3,40	Rusia	51,80	R. Unido	594,45	61,61
Paquistán	306.304	Iraq	8.625	2,70	México	47,70	Rumania	590,45	23,17
Turquía	304.610	Turquía	7.574	2,50	Filipinas	45,20	P. Bajos	559,57	36,60
Italia	300.897	Paquistán	6.420	2,10	Irán	42,30	México	541,11	57,00
Filipinas	290.190	P. Bajos	6.272	6,50	Sudáfrica	37,20	Irán	506,57	29,14
Alemania	275.927	Suecia	5.865	6,60	Italia	32,00	Italia	497,66	59,11
Ucrania	181.237	Filipinas	4.999	1,70	Bielorrusia	28,40	Ucrania	414,41	8,33
Rumania	113.589	Bangladesh	4.979	1,40	Turquía	26,00	India	403,09	6,44
Bélgica	103.298	China	4.744	5,20	Alemania	24,80	Turquía	361,17	8,98
P. Bajos	95.899	Arabia Saudí	4.512	1,40	Suecia	24,70	Alemania	329,33	11,23
China	90.890	Rumania	4.458	3,90	Arabia Saudí	24,30	Filipinas	264,82	4,56
Suecia	88.237	Ucrania	3.642	2,00	Polonia	22,30	Bangladesh	212,90	3,02
Polonia	79.988	Polonia	2.298	2,90	Bangladesh	13,20	Polonia	211,35	6,07
Japón	79.438	Portugal	1.925	2,80	Japón	5,30	Paquistán	138,67	2,91
Bielorrusia	75.898	Japón	1.508	1,90	Paquistán	3,10	Japón	62,81	1,19
Portugal	69.663	Bielorrusia	785	1,00	China	0,00	China	6,31	0,33

Reflexiones: España es uno de los países con mayor número de casos confirmados por PCR del mundo. También es uno de los países con mayor número de fallecidos a causa de la COVID-19, aunque el índice de letalidad que presenta los datos de España no es de los peores. Respecto a la Incidencia acumulada de los últimos 14 días por cada 100 mil habitantes, España ocupa el segundo lugar, **lo que significa que esta segunda ola está en pleno crecimiento en nuestro país.** Finalmente, en cuanto al número de casos totales confirmados hasta hoy por cada 100 mil habitantes, España ocupa una destacadísima posición (por su elevadísimo mal dato comparativo), así como el dato de fallecidos totales por cada 100 mil habitantes, que también es uno de los más elevados.

En resumen, aviso a navegantes, gestores político/económicos y autoridades varias: estamos ya de lleno metidos dentro de esta llamada "segunda ola" de la pandemia de la COVID-19 y no podemos seguir pensando que esto mejorará en algún momento. Sabemos que vienen unos meses muy complicados, que los hospitales se están llenando otra vez, que el personal sanitario está agotado física y psíquicamente. Necesitamos que nuestro país tome las decisiones pertinentes para abordar este tremendo impacto que se nos viene encima, aunque esas decisiones sean duras y con gran impacto económico. Mañana ya es tarde...